

Por nuevo protocolo de reconducción de extranjeros que ingresan en forma irregular por la frontera:

Senadora Luz Ebensperger: “El lunes los parlamentarios de la UDI haremos una presentación en la Contraloría General de la República”

Preocupada se mostró la senadora por Tarapacá, Luz Ebensperger, ante el nuevo escenario de reconducción de extranjeros que ingresan irregularmente por nuestras fronteras, principalmente la de Colchane.

“ Nos ha sorprendido esta medida del Servicio Nacional de Migraciones, que firmó una resolución que establece un nuevo protocolo para la reconducción de extranjeros que ingresan irregular a Chile y principalmente me preocupa lo que ocurrirá en nuestra frontera en Colchane”, precisó la senadora.

Acto seguido nos anuncia que este lunes,



en conjunto con todos los parlamentarios de su partido, la UDI, harán una presentación ante la Contraloría General de la República, con el fin de establecer aclaraciones sobre esta delicada materia.

“ Queremos saber que legalidad tiene esta medida que va significar una avalancha de personas de otras naciones que ingresaran por nuestras fronteras en todo el país y que además viene a entorpecer la reconducción que es lo que corresponde. Esto implica incentivar el ingreso clandestino por nuestras fronteras”, enfatiza la Senadora Luz Ebensperger